

Miguel Diaz-Canel lance un appel à l'unité du mouvement syndical mondial



La Havane, 4 mai, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président cubain, a appelé les organisations syndicales présentes à La Havane pour le Conseil exécutif de la Fédération Syndicale Mondiale, FSM, à préserver l'unité. Il a dénoncé la division du mouvement ouvrier que propose l'impérialisme pour restaurer ses politiques néo-libérales.

Miguel Diaz-Canel a souligné que cette plate-forme subversive, appliquée dans bon nombre de pays, porte atteinte aux droits humains et sociaux des travailleurs.

Il a mis en exergue le rôle joué par la FSM dans la bataille pour la libération des 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis, pour la levée du blocus et pour la restitution à Cuba du territoire qu'occupe la base navale de Guantanamo contre la volonté du peuple et du gouvernement cubains.

Le premier vice-président cubain a également confirmé la solidarité de Cuba avec la FSM.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/128929-miguel-diaz-canel-lance-un-appel-a-lunite-du-mouvement-syndical-mondial>



Radio Habana Cuba